



MAGAZINE D'INFORMATION DE LA VILLE DE POITIERS

Directrice de la publication : Léonore Moncond'huv

Rédactrice en chef: Marie-Julie Meyssan

Équipe rédactionnelle : Florent Bouteiller, Magali Debuis, Claire Marquis, Sacha Merceron, Marie-Julie Meyssan, Hélène de Montaignac, Marine Nauleau, Mélanie Papillaud, Anne Poncelin de Raucourt, Gaëlle Tanguy

Couverture: Yann Gachet - Ville de Poitiers Mise en page: @ agencescoopcommunication

Maquette: Latitude

Impression: Maury Imprimeur

Tirage: 58 500 ex.

Dépôt légal à parution: N° ISSN 2678-1565

La version audio est disponible sur poitiers.fr Vous ne recevez pas le magazine?

Signalez-le sur poitiers.fr





Restons connectés poitiers.fr

6 6 6 6 6 6





La solitude des aînés, une réalité qui nous engage

L'isolement, c'est une réalité qui touche de plus en plus de Français, et les Poitevins ne sont pas épargnés. Ce phénomène concerne en particulier les aînés : ils sont près de 33 % à être éloignés de leur famille et amis, et 15 % à être confrontés à une solitude extrême*. Derrière les chiffres, ce sont de longues journées, des quotidiens difficiles tant d'un point de vue pratique que moral. À Poitiers, nous avons fait de la lutte contre l'isolement la priorité de notre politique à destination des aînés. En créant un service d'animation à domicile dès 2021, en lançant Vacances pour tous – Aînés, un vrai succès de l'année 2024, puis en amorçant cette année le chantier d'une Maison des aînés pour fédérer les initiatives publiques et associatives, nombreuses à Poitiers et c'est une chance, de la lutte contre l'exclusion du grand âge.

Cet engagement repose sur un pari : si l'action publique et associative peut impulser des mesures de solidarité, animer des espaces de lien social, c'est bien la mobilisation de tout un tissu citoyen qui fera réellement vivre cette entraide du quotidien. C'est lorsque chacune, chacun, prêtera attention à ses voisins les plus âgés, rendra l'espace public plus facile à vivre par des petits gestes d'accompagnement, sera curieux des parcours de vie des aînés poitevins, que nous ferons de Poitiers une ville réellement humaine, inclusive, et riche de ses complicités intergénérationnelles.

* Source : ministère chargé de l'Autonomie

